
7月予告
●定例理事会
　日時／ 7月 1日（水）16：00〜
　場所／事務局会議室
●第1319回　例会
　日時／ 7月 14日（火）12：15〜
　場所／名古屋国際ホテル
●第1320回　例会
　日時／ 7月 28日（火）12：15〜
　場所／名古屋国際ホテル
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6 月誕生日を迎える L 富田の力強い、初ロアー



ー 2ーNAGOYA HOST LIONS CLUB BULLETIN

■第 1316 回　例会
日時　平成 21 年 5 月 26 日（火）
　　　12：15 〜 13：30
場所　名古屋国際ホテル
本日までの出席率　78％

　5月 26 日、名古屋国際ホテルにおいて、第
1316 回例会が開催されました。会長 L平井
による開会のゴング、国旗に敬礼、君が代斉唱、
並びにライオンズヒム、スピーカーL植木の
紹介がありました。
　会長挨拶で会長L平井は、最近話題となっ
ている『天才』という本についての紹介をさ
れました。「いわゆる天才といわれている人は
1万時間以上の集中した努力をしている」と
の内容でした。

　続いて、年次
表彰は L遠山へ
国際会長感謝状、
L 渡辺（里）へ
国際会長感謝状、
名古屋ホストラ
イオンズクラブ
に会報最優秀賞、
名古屋ホストラ
イオンズクラブ

に会員増強優秀賞、
名古屋ホストライオ
ンズクラブに地域社
会奉仕貢献賞、1RIZ
合同に合同アクティ
ビティ賞です。
　テール・ツイスター
の登場、L杉戸より、
ドネーション協力の
お願いに続き、幹事
報告、次回例会の案内がありました。　
　各委員会報告においてL成田より北アイル
ランドからの YE 生の女性についてホスト
ファミリーを受けてくださったL遠山とL尾
関（秀）に感謝するとともに、来日までの経

緯についてお話
がありました。
　会食後、本日
のスピーカー L
植木准は「シス
テム投資、人材
派遣によるコス
トダウン」の演
題でお話をされ
ました。役所や
金融向けのソフ

ト開発を例に、システム化の方向性から分析、
デザインとプログラミングの流れについての
説明をされ、テストと運用についてまでを分
かりやすく解説。次に人材派遣のメリットを
多面的に示して、コストなどを例に説明。最
後のオフィスコーヒーサービスまでの全体を
通して、興味深い内容でした。
　ライオンズロアーは今回のスピーカーL植
木による笑顔のロアー、会長L平井によるゴ
ングで閉会となりました。	 （L伊藤芳雄）

国際会長感謝状を手にする L 遠山

■ドネーション◎ありがとうございます。
● 1316 回ドネーション
10,000 円　L 平井　　睦 アワード 4 本頂いて皆さまに感謝。
05,000 円　L 兼子　伸幸 L 杉戸、巨人の快進撃の話題ありが
 とうございます。中日もガンバレ!!
05,000 円　L 清水　俊雄 ゴルフ部会で優勝させていただき
 ました。初優勝ですので…。
05,000 円　L 戸松　栄孝 5 月も残り少なくなりました。頑張
 ってやりましょう。　　

05,000 円　L 渡辺　　登 L 植木ごくろうさまでした。　
03,000 円×4 名
02,000 円×3 名
01,500 円×1 名
01,000 円×1 名

合計　50,500 円

YE 生受け入れについて
お願いする L 成田

スピーチに立つ L 植木

名古屋ホストライオンズクラブに贈られた
会報最優秀賞をはじめ各賞
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■第 1317 回　例会
日時　平成 21 年 6 月 9 日（火）
　　　12：15 〜 13：30
場所　名古屋国際ホテル
本日までの出席率　86％

　本日の例会はCN55 周年記念例会に向けて、
部会ごとに着席しました。10 月 26 日まで 5
か月を切って打ち合わせにも熱が入ってきま
した。
　会長L平井の開会のゴングで始まり、国旗
に敬礼、君が代並びにライオンズクラブの歌
の斉唱を行いました。
　続いて挨拶に立った会長L平井は冒頭の一
節で過日亡くなられたL百合草、L可世木の
長きにわたり尽力いただいた名古屋ホストラ
イオンズクラブでの奉仕活動に感謝するとと
もに哀悼の意を表しました。また、次回例会
が最終例会となることから 1年を総括する意
味で「本日は通常例会としては今年度最後の
例会となります。まずもって皆様には拙い会
長を 1年間支えていただきありがとうござい
ました。何もかもが初めてのことで右往左往

しているうちに 1年間が終わってしまったと
いう気がします。始まった時にはあれをした
い、これをしたいという気持ちが先行してお
りましたが、こうして 1年が過ぎてみますと、
思ったほどのことは何もできていないんだな」
とやり残したという思いと感謝の気持ちを感
慨深く述べられました。
　誕生祝の贈呈では、6月に誕生日を迎える
L富田とL遠山に記念品が贈られたのち、テー
ル・ツイスターL渡辺（里）より今年度最後
のファイン・ドネーションのお願いと、皆さ
まのご協力により目標額の 200 万円を超えた
ことの報告がありました。
　幹事報告を行った後、各委員会報告として
55 周年記念例会大会総務のL安田より経過の
報告とゴルフ部会のL石橋より総会とコンペ
の案内がありました。
　会食の後、55 周年記念例会の各部会ごとに
会議を行いました。出席率の報告、ファイン・
ドネーションの報告、L富田のロアー、会長
L平井の閉会のゴングで例会を終了しました。	
	 （L植木准）

■ドネーション◎ありがとうございます。
● 1317 回ドネーション
10,000 円　L 平井　　睦 1 年間ありがとうございました。
10,000 円　L 中島　敏郎 L 渡辺（里）1 年間ご苦労さまでした。
10,000 円　L 遠山　康孝 6 月誕生日祝、ありがとうございま
 す。入会 17 年ぶり、やっと2 名にな
 りました。L 富田ありがとう。
05,000 円　L 石橋　隆明 ゴルフ部総会を、よろしくお願い
 します。
05,000 円　L 富田　　謙 54 度目の誕生日。健康第一。
05,000 円　L 土屋　彰護 

05,000 円　L 渡辺　　登 CN55 周年よろしく。
05,000 円　L 安田　　晋 CN55 周年記念大会、全員参加でよ
 ろしくお願いいたします。
03,000 円×8 名
02,000 円×6 名
01,500 円×1 名
01,000 円×1 名（ファイン）

合計　93,500 円

部会ごとに分かれて CN55 周年の打ち合わせをするメンバーたち
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万緑の中で
L 堀尾誠治

　5月 13 日求美の会を開催しました。コース
は大山崎山荘〜たけのこ料理荀亭〜特別御開
帳の清水寺参拝です。大山崎山荘は実業家加
賀正太郎が建てその後アサヒビールの後援を
うけアサヒビール大山大崎美術館として建物
の文化的価値が見直され国の有形文化財とし
て新規登録されています。新緑がまぶしい景
観の中で山荘は自然と山荘庭園が一体となっ
たやすらぎの空間にあり、中にあるクロード・
モネ晩年の傑作「睡蓮」をはじめ多くの美術
品とともに安藤忠雄の設計による新館も素晴
らしいものでありました。緑一色につつまれ
た環境の中、次のたけのこの荀亭の庭は付近

の景色とともに正に緑につつまれた世界であ
り食したたけのこの美味で素朴の中にも何と
も言えない趣がありました。最後の御開帳の
清水寺は全山緑の中にあり、光り輝く新緑の
中に坐するお堂の数々は、新緑まぶしい中に
鎮座し、多数の参拝客と万緑の中にあり、一

日中緑の
光につつ
まれた旅
は正に命
盛んな季
節を感じ
させてく
れました。

■求美の会

L 堀尾誠治
　4月 29 日の朝刊
の春の叙勲を受け
る人の中に、自分
の名前がありまし
た。今まで表彰と
か勲章にはあまり
縁がなかった者に
とっては、驚きの
一言でした。
　長年にわたり旧
清洲町、新しい清
須市の教育委員長
を務めさせていた

だいたことに対しての表彰です。2年前に委
員長を退任してその後、町、市、文部省から
の表彰は受けていたものの、今度は東京プリ
ンスホテルで受賞しその後、宮城へ赴き天皇
陛下に拝謁してとのことであり、省みてただ
時に惰性も交じる中で務めさせていただいた
感が深い委員長職が果たしてそれに値する働
きであったかについては、内心忸怩たるもの
がありました。しかし通知をいただいた以上、
喜んで出席頂戴することが本当だと思い東京
へ行くことにしました。ちょうど求美の会で
前日京都に遊んでいたので、単独で直接東京
へ赴きました。
　翌 5月 14日は東京プリンスホテルに於いて

表彰を受け、バスに分乗して宮中へ参内しま
した。豊明殿で待つ内に陛下が侍従長を先導
に入室され、早速ご挨拶をいただきました。
戦前派のせいか感動新たなるものがありまし
た。
　お姿、お声はテレビ通りですが、人々の間
をゆっくりと回られそれぞれに挨拶され、恐
縮しました。その後帰途につきましたが、感
動した心の動きが止まりませんでした。
　人生余すと
ころ誠に少な
い私ではあり
ますがその時
にあたり、こ
のようなこと
に会いわが人
生に悔いなし
との思いを強
め改めてこれ
からも健康に
注意して残さ
れた人生をよ
り良きものに
したいと思い
ました。

■叙勲の栄に溢れ

求美の会に参加したメンバーの皆さん
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大先輩L可世木を偲んで

　私のスポンサーはL佐藤
慎一です。お取引先であっ
た由に少しの時間、その間
には遠慮も含めた「かべ」
がありました。
　名古屋ホストライオンズ
クラブに入会して後姿で多
くの勉強をさせてもらい、

ご指導を受けた直接のライオンはL可世木辰
夫とL後藤顕義です。寄稿に字数の制限があ
りますのでL可世木（以後、先生と記します）
についての思い出にしぼります。
　当時 45 歳でした私はクラブでは若手で周り
は立派な会社の大社長やグレートライオンば
かりでした。可世木産婦人科病院と私の会社
は同じ町内ですので、例会の帰りは 2人でよ
く歩いて帰ったものです。先生はクラブの例
会で禁煙を呼び掛けられますが、当時はなか
なか成果が上がらなかったので、とうとうホ
テルの係に灰皿を出さないよう指示されまし
た。タバコは健康にいかに悪いかを時々スピー
チを加えられました。私もその影響を受けた
のか、その後タバコをやめることができまし
た。
　ゴルフ部会では同じ組でよくラウンドしま
した。当時は携帯電話はまだなかったので、
緊急連絡の時はポケットベルでした。プレー
中に患者の容体が変わったのか、よくベルが
鳴って、ハウスに戻り電話で指示されている
姿を見ました。お気の毒に医師という立場で
すので、ゴルフを楽しむということは到底無
理であり、クラブにボールを当てる努力と歩
いて健康を考えておられたようでした。
　先生のライオンズの経歴ではキャビネット
の役員や会長はもとよりゾーン・チェアパー
ソン（以下、ZC）、リジョン・チェアパーソ
ン（以下、RC）を立派に務められました。
　私が会長を終えて、すぐ ZCに指命を受け
困り果てていました。先生に地区の委員など
を経験して ZCを受けるならばよろしいが、
何も務めず、何も分からない私がいきなり受
けるのはどうなのでしょうと尋ねれば、先生
は無表情に「一里塚を残しなさい」と言って
取りつく島もありませんでした。
　そんな先生は、ライオンズクラブでも仕事
でも前向きで体外受精の研究では、日本で初
めてのことで大成功され、また女性の健康に
ついての提案や研究にも日本を代表する実力
者と後になって知りました。

　まだまだ思い出はたくさんあります。素晴
らしいライオンがこの世から姿を消されまし
たが、数々の功績はキラキラと光り照らし私
たちを導いておられます。
　L可世木辰夫、本当にありがとうございま
した。	 （L尾関秀一）

L百合草公嗣の思い出

　しばらく例会欠席が多い
なと思っていた矢先、亡く
なられたとの訃報に接し、
もうお会いできないのかと
思うと、寂しさが一度にこ
み上げてきました。
　L 百合草は 1967 年に L
岡山義雄のスポンサーで入

会され、1972 年会長 L大道寺和雄の時、幹
事を務められ、その約 20 年後の 1991 年に会
長を務められたのですから、当時は会長候補
が随分たくさんいらしたと思われます。その
時は、私が幹事を務めさせていただき、たく
さんのことを学びました。
　会長になられた時、私に「自分はこのよう
な立派な方々の中で会長としての務めを果た
すことは大変だと思うが、ただ私は 1 年間、
例会日には 1時間早く会場に行き、皆さんを
お迎えして 1人 1 人に声を掛けさせていただ
き、皆の心の通じ合ったクラブにしたいと思っ
た」ということを聞かせていただき、後に私
が会長を務めさせていただいた時に大変参考
になりました。
　また、ゾーンやリジョンから来る要望や、
アクティビティに対しては、自分のクラブの
予定を変更してでも協力、実行された姿は、
心打つものがありました。
　お仕事は長者町で傘と毛皮の卸問屋（株）
百定商店を経営されていて、当時は毛皮の仕
入れに世界各地に出張されており、好調な時
代ではなかったかと思われます。
　お子さんはライオンズのご関係の方とご縁
があったと聞いて
いますが、しっか
りと家業を受け継
いでやっておられ
ますので、きっと
安心して逝かれた
ことと思います。
　心からご冥福を
お祈りします。
（L田中一典）

■ L 加世木、L 百合草を偲んで
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6 月誕生日の L 遠山、L 富田

■ 6 月お誕生日おめでとうございます

■平成 21 年 6 月　理事会議事録

日　時　平成21年 6月 3日（水）16：00〜 17：00
場　所　事務局会議室
司　会　岡田治朗
議事録　岡田治朗

会長挨拶
　いよいよ私にとって最後の理事会です。1年間支え
ていただいた理事の皆さまに感謝申し上げます。残り
わずかとなりましたが、しっかりやっていきますので
よろしくお願いします。

審議事項
１　平成21年度 5月度収支報告
　会計L岡田より報告があり承認
２　会員の件
　L幸村より、L小嶋、L廣瀬の退会の件が上程され、
その理由等が説明されその後承認
３　2008年度登録料補助の件
　会長L平井より、本年度の登録料補助を10万円と
予算計上していましたので、それをメンバーの1年間
の登録状況で比例配分しました。資料の通りにさせて
いただきたいと思います。との報告があり承認
４　その他

報告事項
１　4クラブ活性化委員会
　会長L平井より報告あり。6月 22日に引き継ぎ会
が行われます。
２　その他
　会長L平井より報告あり。新しいネクタイのサン
プルが出来上がりました。確認ください、色、刺しゅ
う等追加変更がまだできますので、いろいろな意見を
ください。
　L石橋より報告あり。ゴルフ部会は次回で本年度最
終となります、ふるってご参加ください。なお、7月
部会で取り切り戦となります。

３　7月定例理事会開催予定
　日　時　平成21年 7月 1日（水）16：00〜
　場　所　事務局会議室

　会長L平井より「本日もありがとうございました。
この後L百合草のお通夜もございます。よろしくお
願いします」。
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■ゴルフ部会

■成績表

日　　時／平成 21 年 5月 20 日（水）
場　　所／南山CC
天　　候／晴れ
参加人数／ 9名

氏　名

清水　俊雄

浅野　好司

加藤　良一

平井　　睦

OUT

44

47

48

58

IN

47

45

42

61

H’CP

18

16

8

26

NET

73

76

82

93

RANK

優勝

準優勝

3 位

B.B

次回H
,
CP

14

14

GROSS

91

92

90

119


